
Angie de Araujo <aaaraujo@jundiai.sp.gov.br>

Pedido de esclarecimento ref. ao Pregão 05/2020- IPREJUN
Eletroarth <eletroarth.ind@gmail.com> 20 de julho de 2020 16:54
Para: aaaraujo@jundiai.sp.gov.br

Boa tarde Excelentíssimo sr. Pregoeiro, venho através desta questionar se será aceito um
produto de melhor qualidade do especificado no edital, como por exemplo: é solicitado no
edital prateleiras em madeira, gostaríamos de verificar se será aceito prateleiras em aço
carbono com uma resistência e durabilidade superior a exigida no edital.

Desde já agradecemos à atenção e no aguardo de um retorno.

Qualquer dúvida estamos a disposição.

Flávia


